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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

nach §8 Abs. 3 Personenbeförderungsgesetz (PBefG) sind alle Haltestellen bis zum 01. 

Januar 2022 vollständig barrierefrei zu errichten. Für den damit verbundenen Planungs- und 

Umsetzungsprozess soll der Magdeburger Standard (Beschluss des Stadtrates SR 1321-

039(VI)17) eine entscheidende Grundlage bilden. 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie hoch waren die Kosten für den Bau/Umbau barrierefreier Haltestellen in den 

Jahren 2018 und 2019? Bitte nach Straßenbahn und Bus getrennt aufführen. 

 

2. Wie viele barrierefreie/nichtbarrierefreie Haltestellen gibt es in Magdeburg? Bitte nach 

Straßenbahn und Bus getrennt aufführen. 

 

3. Im Zuge des o.g. Beschlusses zum Magdeburger Standard wurde eine vollständige 

Bestandsaufnahme der Magdeburger Haltestellen und eine perspektivische 

Investitionsplanung avisiert. Wie ist dort der Bearbeitungsstand? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme! 
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